

Henríquez Trinidad imparte Simultánea

de Ajedrez a Estudiantes de APEC

6 de Septiembre 2016



Benjamín Henríquez Trinidad durante la justa, observa el Profesor Braulio Ramirez.

En un evento coordinado por La Federación Dominicana de Ajedrez y la Universidad APEC, el experto Nacional Benjamín Henríquez Trinidad de la Universidad Autónoma de Santo Domingo UASD enfrentó a 20 estudiantes de la universidad APEC de manera simultánea lo que generó euforia dentro de los presentes.

Benjamín Henríquez Trinidad, señaló que varios estudiantes mostraron habilidades y técnicas por el interesante juego de las 64 casillas.

El director administrativo de la entidad y profesor de APEC, Braulio Ramírez, resaltó que actividad llenó las expectativas de lugar, la cual cerró con broche de oro los 50 años que cumple la universidad, también señaló que uno de los objetivos era la preparación de los jóvenes para el campeonato nacional universitario de ajedrez a celebrarse próximamente.

En la misma estuvo presente el presidente de la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional.

La partida se realizó en el Salón Pachón Matos Rivera de la Federación Dominicana de Ajedrez.
